

Introducción:

Mi persona a elaborando esta singular propuesta teniendo como objetivo al Ciudadano y como base la Democracia. Este reto surge al reconocer que como ciudadanos debemos participar de manera activa en política.

Consciente que las funciones del cargo que aspiro son:

1. La de expedir leyes.
2. La de ejecutar actos de control sobre la administración pública y el gobierno.
3. La de propiciar los debates, de cara al cumplimiento de los fines públicos.
4. La de ejercer a través de los diputados, la representación adecuada de los partidos políticos y los electores.
5. La de ejercer funciones judiciales cuando corresponda.

Es de mi interés el llegar a ocupar el cargo de diputado y cumplir estas funciones para realizar de manera eficaz, eficiente e independiente, lejos de intereses mezquinos, donde el norte sea el beneficio de los ciudadanos.

Propuestas:

A) Fomento de desarrollo de la micro, pequeña y mediana empresa.

Revisar leyes vigente y promover modificaciones que permitan incentivar el emprendurismo, al mismo tiempo asegurar mediante el seguimiento y el crecimiento de las pymes a corto y mediano plazo.

Establecer los procesos de seguimiento en sitio, del uso de los recursos otorgados por el estado a través de Ampyme para el fortalecimiento y crecimiento de la pequeña empresa.

B) Fortalecimiento del sector del Agro en General

Promover leyes que aseguren la protección del productor nacional, el desarrollo y modernización de los medios de producción, así como establecer controles que permitan poner en el mercado productos a precios competitivos en vías de garantizar seguridad alimentaria.

112

Proveer los medios que permitan al productor nacional colocar sus productos con el menor número de intermediarios asegurando que las instituciones públicas vinculadas en dicho sector sean eficientes con los usuarios.

Promover acciones para lograr incorporar la cultura de la producción agrícola en el área: granjas sostenibles, jardines granjas y otras modalidades del rubro.

C) Propuesta en materia de Migración

Establecer políticas migratorias así como mayores controles para el extranjero que entra a nuestro país, asegurando que no representen amenaza a las plazas de trabajos de los nacionales, sobre todo en las profesiones y labores reguladas.

Promover a su vez, mayor fiscalización en el comercio para garantizar se cumpla con el marco legal en la contratación de extranjeros, así como establecer parámetros para que un extranjero sea considerado como inversionista y que esté obligado a contratar el mayor número de nacionales en sus empresas.

D) Propuesta en materia de Educación

Implementar una educación como derecho humano fundamental y bien público social. Utilizando plataformas de primer mundo para poder garantizar un educación formal integral.

Fomentar la construcción de complejos escolares por corregimiento a nivel de educación primaria, pre media y media, es decir 15 centros escolares, destinando uno de cada sección por corregimiento para desahogar el sistema escolar distrital

Desarrollar un plan para la creación de un centro regional universitario por parte de la Universidad de Panama, facilitando la calidad de vida y estudio de los usuarios.

E) Propuesta en materia de Salud

Evaluar leyes relacionada a los medicamentos y el procedimiento de compra para agilizar los procesos salvaguardando la calidad y controles de los mismos.

Legislar en favor de garantizar un sistema de salud más proactivo a la atención primaria.

Proponer la construcción de un centro hospitalaria de atención primaria para poder mejorar la atención en el área conjunto con el MINSA y CSS.